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OFÍCIO SENGE-MG Nº 067/2025 Belo Horizonte, 24 de junho de 2025. 

Ao 

Sr. Carlos Ivan Camargo de Colón 
Diretor Presidente 
Companhia de Gás de Minas Gerais-Gasmig 

REF.: Solicitação de Esclarecimentos - PSI 

Prezado Senhor: 

Com os nossos cumprimentos, o Sindicato de Engenheiros no Estado de Minas Gerais – 

SENGE-MG, o Sindicato dos Técnicos Industriais de Minas Gerais – SINTEC-MG e o Sindicato 

dos Trabalhadores no Comércio de Minérios e Derivados de Petróleo no Estado de Minas 

Gerais – SITRAMICO-MG, na qualidade de entidades representativas dos trabalhadores da 

GASMIG, vêm, solicitar esclarecimentos formais acerca do Plano de Saúde Integrado (PSI). 

A presente solicitação decorre das diversas dúvidas manifestadas pelos trabalhadores no 

que tange à manutenção e à gestão do referido plano, especialmente considerando que a 

GASMIG integra a Assembleia de Patrocinadoras, instância onde têm ocorrido as 

deliberações que impactam diretamente os rumos do PSI. 

Contudo, observamos que todas as despesas, inclusive aquelas decorrentes de decisões 

liminares ou sentenças judiciais, têm sido integralmente repassadas aos empregados, sem a 

devida comunicação ou debate com os participantes. Tal prática impõe aos trabalhadores o 

ônus exclusivo de medidas deliberadas coletivamente, resultando em tratamento desigual 

entre beneficiários de um mesmo plano, custeado com a contribuição de todos. 

Ademais, as tentativas de esclarecimento junto ao setor de Recursos Humanos da GASMIG 

têm sido infrutíferas, sob a justificativa de desconhecimento, sendo os empregados 
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direcionados diretamente à operadora do plano, o que dificulta a obtenção de informações 

claras e oficiais. 

Ressaltamos, ainda, que tais práticas configuram flagrante descumprimento das disposições 

constantes do edital do concurso público, especialmente no que se refere à disponibilização 

de plano de saúde com custos compartilhados. Na prática atual, os participantes têm arcado 

integralmente com as mensalidades. Além disso, os empregados que manifestam interesse 

na migração para o chamado "Plano Premium" são informados de que continuarão a 

suportar integralmente os custos, embora este plano seja integralmente custeado pela 

GASMIG para outras categorias. 

Diante desse cenário confuso, contraditório e gerador de insegurança entre os 

trabalhadores, solicitamos, com a máxima urgência, que sejam prestados os devidos 

esclarecimentos por parte desta empresa, bem como manifestada a disponibilidade para 

diálogo visando à busca de soluções equilibradas e transparentes. 

Na expectativa de uma pronta e esclarecedora manifestação, renovamos nossos votos de 

estima e consideração. 

 
Atenciosamente, 
 
 

Murilo de Campos Valadares 
Presidente do Senge-MG 

 

 

Presidente do Sintec-MG 
 
 

Leonardo Luiz de Freitas 
Presidente do Sitramico-MG 


